

★ 令和5年度 アフターコロナの学校行事 ★

令和5年度は、児童422名、教職員34名で教育活動をスタートしました。新1年生は、ランドセルの重みを感じつつ、自分の足で登校しています。時には、上級生に声をかけられ、手助けを受けながら登校する姿は、微笑ましさとたくましさを感じます。

右の写真は、4月22日(土)に開かれたPTA総会の様子です。4年ぶりに開かれ、その時間を借りて教職員の紹介、教育方針の説明をしました。ようやく、学校と保護者が一緒になって教育活動が展開できることを実感しました。同時に、保護者の学校への期待も肌で感じました。本年度も「**学びをつなぎ 支え合う 創造する子**」の学校目標を達成するため、「**創造**」をキーワードに教育活動を展開します。子どもの「**知性**」「**理性**」「**感性**」を磨き、人格形成に寄与する教育活動を展開していきます。



4年ぶりの体育館でのPTA総会

さて、PTA総会を開催したように、今後の教育活動はアフターコロナの視点で行事を行います。運動会も入場制限を設けません。参加者がお互いに配慮し合い、お互いが気持ちよく子どもを応援する行事としたいものです。新しい形での運動会を考えています。学校の教育活動へのご理解とご協力をお願いします。

子どもの成長が、保護者にとっても、私たち教職員にとっても喜びです。さらに、子どもを見守る地域にとっても大きな喜びだと思います。本年度もよろしくお願いします。



学校ホームページ

【文責 森 昭二】

〈令和5年度 主な行事予定〉

- | | |
|---|--|
| ○5月
17日(水)運動会予行
20日(土)運動会
24日(水)プール掃除
31日(水)プール開き | ○11月
3日(金)4日(土)
県小学生選抜陸上大会
25日(土)くすのき発表会 |
| ○6月
10日(土)交通安全
こども自転車香川県大会
29日(木)30日(金)
5年生集団宿泊学習 | ○12月
8日(金)6年広島平和学習
上旬 マラソン大会
19日(火)20日(水)21日(木)
期末個人懇談会
22日(金)終業式(給食終了) |
| ○7月
14日(金)18日(火)19日(水)
期末個人懇談会
20日(木)終業式(給食終了) | ○1月
9日(火)始業式(給食開始) |
| ○9月
1日(金)始業式(給食開始)
14日(木)15日(金)
6年生修学旅行 | ○2月
9日(金)授業参観、学級PTA
PTA 厚生バザー |
| ○10月
13日(金)陸上記録会 | ○3月
中旬 卒業式
22日(金)修了式(給食終了)
離任式
(状況により変更することがあります) |

〈豊小トピックス〉

入学式 【7日】

校庭の桜が咲き誇る中、あいにくの雨ではありませんでしたが、68名の新入生が保護者に手を引かれて登校し、入学式が行われました。対面式では児童を代表して児童会副会長の梶千采さんが歓迎の言葉を述べました。2年生によるレイのプレゼントや歓迎の歌に1年生の表情はキラキラ輝いていました。親子交通安全教室では、横断歩道の渡り方を親子で確認し、安全に登下校する心構えを学びました。

